

En Cuba más de tres mil médicos procedentes de Brasil (+Audio)



La Habana, 3 dic (RHC) Con la llegada este domingo de un nuevo grupo de profesionales de la salud, suman más de tres mil los que se encuentran de regreso en la nación caribeña tras la decisión del gobierno cubano de no seguir participando en el programa Más Médicos de Brasil.

Al aeropuerto internacional José Martí arribó esta madrugada el decimosexto vuelo de galenos precedentes del país sudamericano, donde la hostilidad del presidente electo, Jair Bolsonaro, llevó al Ministerio cubano de Salud Pública a asumir esa postura.

La periodista de Radio Habana Cuba, Isis María Allen, nos ofrece detalles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178007-en-cuba-mas-de-tres-mil-medicos-procedentes-de-brasil-audio>



Radio Habana Cuba